

JUNTA DIRECTIVA AAUCV

3 de diciembre de 2024

ASISTENTES

Maite Broseta (Presidenta), Inma Oviedo (Secretario), Fernando Pérez (vocal Castellón y tesorero), Cristina Sax (vocal Alicante) y Alejandro Navarro Maeztu (vocal Valencia).

Se inicia la sesión a las 16:30 horas en la sala Zoom de la agrupación.

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

Se da lectura al acta de la sesión anterior, y se aprueba por unanimidad.

Se firmará digitalmente por la Secretario y la Presidenta para enviarla a la web al mismo tiempo que a Secretaría del COACV para su conocimiento.

2. IV Edición Curso Superior de Urbanismo. Recuperación de sesiones por afectados DANA y cierre del curso.

Informa la coordinadora del curso sobre las incidencias recibidas con motivo de la DANA: se han recibido 15 correos de un total de 11 alumnos afectados por la DANA por problemas para la asistencia a las jornadas. Al haber facilitado a todos los alumnos la posibilidad de asistencia a las sesiones en streaming, solo 3 de entre ellos, no cumplen los requisitos de asistencia mínima para obtener el certificado de aprovechamiento, y dejaron de asistir a las clases desde el 31 de octubre.

Se acuerda la reproducción en enero de las jornadas del bloque correspondientes a los días 29 y 31 de octubre y 5, 12, 14 y 19 de noviembre, solicitados y ofrecerlas a todos los que alegaron problemas en desplazamientos también. No se atenderán preguntas del chat.

Se deciden fechas y se reparte entre los miembros de junta la jornada de reproducción, según el calendario siguiente:

JORNADAS	REPETICIÓN ENERO
29.10/M4-J4	LUNES 13
31.10/M4-J5	MARTES 14
5.11/M5-J1	MIÉRCOLES 15
12.11/M5-J3	JUEVES 16
14.11/M6-J1	LUNES 20
19.11/M6-J2	MARTES 21

Se comunicará por mail a los alumnos afectados su calendario de reproducción, y se les dará ocasión de realizar los test pendientes a los 4 alumnos que no pudieron asistir a las clases por afección de la DANA: F. A., M. B., R. C., I. T. y C. V., para quienes quedarán abiertos hasta las 23:59 del 28 de enero próximo.

Sobre los certificados, se acuerda esperar a estos resultados para realizarlos, tanto los del Bloque 2 como los del curso completo.

3. Documento de recomendaciones para la elaboración de pliegos de contratación de planeamiento urbanístico municipal: selección de honorarios profesionales para elaboración del informe jurídico.

Se ha contactado con tres abogados especialistas para recabar de ellos propuestas de honorarios, y se ha recibido en plazo una oferta, por lo que se opta por ella.

Se notificará al equipo de abogados el acuerdo de junta, pero falta consultar si requieren contrato. Se acuerda convocarles a la próxima reunión de junta para formalizar el encargo e intercambiar pareceres.

4. Conclusiones de la Jornada y Asamblea UAAU en Bilbao 22 y 23 de noviembre de 2024.

Explican los asistentes y la presidenta, la Asamblea y las mesas de trabajo, que no resultaron lo esperado.

La presidenta presentó el tercer punto del Orden del Día de la Asamblea titulado "Reflexión, desde la planificación urbana y territorial, sobre los riesgos climáticos" con relación a las fatídicas inundaciones ocurridas en la provincia de Valencia por causa de la DANA en fecha 29/10/2024.

A modo de introducción expuso la gran responsabilidad que han asumido los arquitectos en las labores de evaluación de emergencia de edificios y construcciones y la necesidad de la colegiación obligatoria y de la cobertura del seguro de responsabilidad civil, con la que muchos arquitectos voluntarios jóvenes no contaban. Asimismo, incidió en la necesaria gestión directa por los colegios profesionales de bolsas de trabajo de peritos especializados ante situación de catástrofe.

En cuando a la planificación urbanística en la Comunidad Autónoma Valenciana frente al riesgo de inundación hizo referencia a la vigencia del Plan de Acción Territorial frente al riesgo de inundaciones (PATRICOVA) el primero aprobado en España en 2003 y revisado en 2015, que se aplica con rigurosidad en suelo de nuevo desarrollo desde el momento de su aprobación, así como la existencia de medidas correctoras en aquellas zonas de suelo urbano consolidado, en las que se aplica el Reglamento de Dominio Público Hidráulico como en el resto del Estado.

No obstante, incidió en que se deben acometer y culminar los proyectos de infraestructuras planificados en los cauces aguas arriba para paliar el riesgo en zonas de asentamientos históricos de población.

Se acordó la fecha para el próximo Congreso UIA en Barcelona el 26 de noviembre de 2025.

Galicia ofreció su sede para la próxima Asamblea de la UAAUE, e incluso Madrid se ofreció como sede alternativa.

Recuerda la Presidenta para quien quiera asistir, la Jornada profesional organizada por el CSCAE "El rol de los arquitectos y las arquitectas en la elaboración y ejecución de las Agendas Urbanas", el próximo martes 17 de diciembre.

5. Gestión y cierre de asuntos de secretaría y administración.

La compañera de junta VO pidió a la presidenta que la sustituyéramos al menos temporalmente. Se comenta el asunto.

Se acuerda remitir a alumnos los correos mencionados en el punto 2.

6. Altas y bajas

Bajas: se ha recibido solicitud de baja de la arquitecta colegiada 14478, L.Y., y comprobada su situación, se admite la baja.

Altas: No se han recibido solicitudes.

7. Ruegos y preguntas

Se prevé próxima reunión el 17 de diciembre por la tarde en la sede del COACV, y se invitará a la comisión Senior a la comida de Navidad previa.

No habiendo más asuntos a debatir, se levanta la sesión a las 19:00 h.

La Presidenta

Maite Broseta Palanca

La Secretario

Inmaculada Oviedo Capilla